NOTA DE LA REDACCIÓN

Estimados académicos:

Hace unos pocos días, se recibió en la sede de Ediciones Doyma, que actualmente edita la revista oficial de la Academia de Dermatología y Venereología (AEDV), ACTAS DERMO-SIFILIOGRÁFICAS, la noticia de la inclusión de nuestra revista en la base de datos **MEDLINE**. Esta noticia viene a poner fin a un camino que iniciamos en mayo de 2002, y que ha sido el objetivo primordial del actual Consejo Editorial de Actas: el retorno de la revista a dicha base de datos, de la que Actas ha estado ausente desde abril de 1982. Han sido 23 años difíciles e injustos para la dermatología española, capaz de poblar cada mes todas las revistas dermatológicas publicadas en inglés pero que no contaba con una revista propia reconocida internacionalmente. Ahora, la difusión de la dermatología española en la lengua española recibe un importante espaldarazo, en tanto que supone que la comunidad internacional reconoce un órgano de expresión que se sustenta en una colectividad científica fuertemente asentada.

Sería imposible nombrar a todos los que, con su esfuerzo, han contribuido a este logro, que interpretamos como un gran logro colectivo de la Junta Directiva de la AEDV y de todos los académicos. Pero es justo reconocer que el testigo que recibimos del anterior Consejo Editorial, encabezado durante 8 años por los Dres. Sánchez-Yus y Requena, contenía ya las bases de una revista moderna. Encomendados a la difícil tarea de emular a nuestros predecesores, hemos luchado por una revista homogénea, estructurada, dinámica y rigurosa. Apostado por un lenguaje español con un estilo definido y de la más alta calidad tipográfica. Y, finalmente, hemos tenido la suerte de contar con unos manuscritos que han sido juzgados por los auditores como de gran calidad. Lo más importante es que todo

esto lo hemos conseguido entre todos: la Junta Directiva, con su apoyo incondicional; Ediciones Doyma, con su gran esfuerzo y con su gran apuesta por Actas; los miembros del Consejo Asesor y los revisores, sin duda lo más valioso de la revista; y, por encima de todos, los cientos de artículos que los académicos han enviado para configurar Actas, la revista de la AEDV, la revista de todos.

Hace unos años os escribimos para pediros un esfuerzo generoso de colaboración con Actas con vuestros manuscritos. Sirva esta carta para agradecer dicho esfuerzo, con creces recompensado. Ahora, con la perspectiva que nos proporciona el fin de nuestras actividades en Actas Dermo-Sifiliográficas en el próximo mes de mayo de 2006, nos atrevemos a solicitaros, una vez más, otro esfuerzo continuado de cantidad y calidad, para que nunca más Actas vuelva a desaparecer del lugar que merece y que pueda escalar, décima a décima, cada día en la pirámide de los índices de impacto.

Para nosotros ha sido un gran honor poder haber disfrutado durante 4 años, mes tras mes, de vuestros manuscritos y de la confección de nuestra revista. Y ha sido una de nuestras mayores satisfacciones profesionales haber participado activamente en conseguir que Actas sea la única revista dermatológica de habla hispana que sido merecedora de estar incluida en MEDLINE.

Un fuerte abrazo,

Jesús Fernández Herrera Director de Actas **Antonio Torrelo Fernández** Redactor-Jefe de Actas